

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Setelah melihat hasil dan temuan yang penulis tuangkan pada penelitian ini terkait Piala Dunia 2022 yang memiliki dampak kepada hubungan Qatar dengan Negara-negara Teluk. Dimulai dari pengembangan Kebijakan *open-door policy* untuk membantu menyelesaikan perhelatan Piala Dunia 2022, didalam kebijakan ini terdapat peraturan yang memperbaiki perihal masalah dan isu tentang tenaga kerja migran, selain itu Qatar juga menetapkan izin baru dalam masa menjelang Piala Dunia 2022 dengan mempermudah akses masuk negara Qatar melalui *Hajya Card*, selain itu Qatar juga membuka investasi negaranya melalui program *Qatar Real Estate*.

Langkah Qatar untuk memperbaiki hubungan diplomatik negaranya melalui pendekatan-pendekatan yang telah dilakukan selama dan seusaai Piala Dunia 2022 membuahkan hasil, hubungan negara Qatar dengan Arab Saudi kembali membaik berkat penggemar dan warga Arab yang ikut andil dalam mendukung tim nasional Maroko diputaran perempat final saat melawan Portugal. Setelah itu Qatar dan UEA juga kembali menjalin hubungan yang baik melalui pengembangan hubungan lebih baik dan mengajak bersama-sama untuk mencapai kemakmuran bersama yang lebih besar, dan membawa *the Gulf Cooperation Council (GCC)* selaku organisasi kawasan mendapatkan wajah positif dimata internasional. Kemudian negara Mesir dan Qatar juga memperbaiki hubungan diplomatik negaranya melalui kesepakatan investasi domestik Qatar di Mesir untuk membantu pemulihan negara Mesir. Sedangkan secara Internasional Qatar memiliki dinamika dengan *Organization of Islamic Conference (OIC)* yang sempat membantu Qatar saat negaranya sedang mengalami berbagai macam tekanan baik dari dalam dan luar negeri, kemudian setelah pagelaran Piala Dunia 2022 Qatar dengan OIC mengadakan agenda seperti konferensi di Kairo.

Piala Dunia 2022 memberikan peluang potensi yang sangat besar bagi Qatar selaku tuan rumah, seperti memperkuat Qatar dimata dunia, mampu memajukan pembangunan dalam berbagai sektor, dan menciptakan tren baik untuk jangka panjang bagi masyarakat lokal dan juga dalam hubungan diplomatik Negara. Melalui Piala Dunia juga memberikan kesempatan besar bagi Qatar untuk memanfaatkan *soft power* dengan mempromosikan negara, nilai-nilai, tradisi negaranya kepada masyarakat diseluruh dunia dan sempat memperbaiki hubungan diplomatik dengan negara Teluk pasca boikot. Terlebih dampak lain bagi negara Qatar dengan adanya Piala Dunia 2022 adalah berpengaruhnya terhadap bidang infrastruktur, sosial, lingkungan dan ekonomi.

